

## **Presstext**

Seit 2009 ist der Entlebucher Musiker Willy Vogel unter dem Künstlernamen WillyTell schweizweit wie auch im angrenzenden Ausland unterwegs.

Bekannt wurde er als Gründer und kreativen Kopf von ChueLee. Er gewann 2 goldene CD's, den Prix Walo und seine beliebten Kompositionen & Texte sind auf über 100'000 Tonträger verkauft worden.

Trotz seiner Erfolge ist er immer bescheiden geblieben, hat seine Wurzeln nie vergessen und sich wie auch seine Musik weiterentwickelt.

Geniesse einen Auszug der Kreativität von WillyTell, der die Herzfrequenz erhöht! Freue Dich auf Mundart-Lieder mit Tiefgang, Lieder die Spass machen und Lieder die Dir vielleicht einen kleinen Impuls mitgeben.

Original Volks-Alpen-Rock – ein genialer Brückenschlag von Tradition zu Moderne und von Brauchtum zu Show!